

いきいき  
まえばし人



重量挙げ105<sup>キロ</sup>級県記録保持者  
舟喜 誠生さん・17歳  
総社町桜が丘

夏の全国高校総体で優勝を目指す

5月に行われた県高校総体で重量挙げ105<sup>キロ</sup>級を制し、6月に出場した関東大会では見事優勝。スナッチ122<sup>キロ</sup>、ジャーク147<sup>キロ</sup>、トータル269<sup>キロ</sup>を出し、県記録を塗り替えた。

「いつも自己記録の更新を目指しています。関東大会のときはアップの時から競技に集中でき、絶好調でした」

小中学生の時は、野球少年だった。高校に入ったから野球以外のスポーツにも挑戦してみたいと考え、重量挙げをやるうと決心。重量挙げで実績のある前橋育英高に進学した。

入部後は、持ち前の才能に日ごろの練習で技術に磨きをかけている。現在は、部長として部員をまとめる。「気分が乗らないときは、友人と

音楽を聴いてリラックスしたり、好きな食べ物を食べたりして気持ちを切り替えています」

1月の関東選抜では94<sup>キロ</sup>級で出場し自己新記録で準優勝。3月の全国高校選抜では105<sup>キロ</sup>級に出場し、初優勝に輝いた。

「全国高校選抜の優勝後は、プレッシャーを感じたこともありましたが、もう大丈夫。ことは高校生活最後の年。しっかり練習して、自己記録を更新したいと思います」

8月に奈良県で行われる全国高校総体の優勝を目指して現在練習中。その後は、韓国で行われる日中韓ジュニア大会のメンバーとして初の海外遠征も控える。

才能にさらに磨きをかけ、世界へ羽ばたいてほしい。



けやき並木通りを考える

7月5日、前橋プラザ元気21で前橋けやき並木通り活性化プロジェクト発表会を開催。前橋工科大と法政大の大学院生による研究成果の発表や意見交換などが行われ、参加者は前橋の表玄関の活性化について熱心に考えました。

市民の手で憩いの森に



6月28日、富士見町赤城山の昭和の森で、ボランティア200人が草刈り作業を行いました。この森は、自然環境を考える拠点として市民の手で整備。緑の環境を守るため、さわやかな汗を流しました。

教養講座を通して自分磨き

6月30日、勤労青少年ホーム（前橋アクティ）教養講座でフラダンスを学んだ生徒たちによる発表会が行われました。この講座は、勤労青少年の健康と福祉の向上を図るため実施。練習の成果を家族や友達に披露しました。



グー・ズ・ア・ップ



みんなの作品を見に来て

児童文化センターでは市内小中学校の図画作品展を開催。これは、訪れた児童・生徒たちが美術作品に触れ、気軽に鑑賞できるように昭和45年から実施しています。作品は1カ月ごとにすべて入れ替えを行い、各学校の優秀作品を順番に展示しています。

わたしたちの学校 ニュース



六中

奉仕の心を持って

われらが六中は、奉仕団活動を中心として、学校の美化に努めています。この活動は月に2回実施し、毎回たくさんの生徒が自主的に参加。植物の苗を植えたり、校内の清掃などを行っています。その成果もあり、六中には緑があふれ、勉強にも運動にも最適な環境となっています。

奉仕活動は学校内だけではなく、先日は、地域清掃活動「きらり総社」の一環として行われた、天狗岩用水周辺の清掃に参加しました。「きらり総社」の大きな特



みんなで協力して作業



地域と連携して活動

生徒会長 田村 幸慈さん

微は、環境保全に配慮し除草剤などの薬を一切使わず、すべて手作業で行うことです。その分、時間や労力はかかりませんが、清掃を終えた後の達成感は格別です。また、こういった機会を通して地域の人たちと笑顔で触れ合い、交流を深めることができます。これからも、地域と連携して活動に参加していきたいと思っています。

このような活動を通して、六中生は奉仕の心を養ってきました。この心を先輩から学び、下級生へと伝えていく伝統が六中の誇りです。

六中は奉仕の心であふれた素晴らしい学校だ、そう思ってもらえるよう、これからも努力していきたいと思っています。